

Journée nationale de l'électrosensibilité

Chers tous,

J'ai la joie de vous annoncer que l'association Cœurs d'EHS lance pour la première fois la journée nationale de l'électrosensibilité. Le 16 juin. Un pas en avant afin que cette cause soit connue du grand public.

Tous les renseignements sont sur le site de l'association : <http://coeursdehs.fr/>

Les contraintes liées à l'intolérance aux ondes électromagnétiques ne permettant pas aux électrosensibles de se déplacer pour défiler tous ensemble en un lieu unique ce jour-là, nous proposons donc à tous ceux qui désirent manifester leur soutien envers cette cause:

- de partager cette information
- de parler massivement de cette cause
- d'afficher les logos disponibles sur le site de l'association et porter du jaune
- pour les associations déjà existantes, d'organiser des manifestations et événements de votre choix
- pour les médias, relayer l'information, partager les logos et diffuser notre chanson disponible sur youtube : <https://www.youtube.com/watch?v=fE7Gbsp3RL4>

Merci de votre soutien !

Héloïse

[Électrosensibles : supplique au Président - Héloïse Combes et Guilam](#)

www.youtube.com

Paroles et musique : Héloïse Combes Chant : Guilam et Héloïse Guitare : Guilam Je suis artiste, maman de trois enfants, et comme plusieurs milliers d'autres ...
